



## Addin Jauharudin Terpilih Menjadi Ketua Umum GP Anzor Menggantikan Yaqut: Inilah Profilnya!

### Description

Addin Jauharudin Terpilih Sebagai Ketua Umum GP Anzor

Addin Jauharudin secara resmi sudah ditetapkan sebagai Ketua Umum Gerakan Pemuda atau GP Anzor periode 2024-2029. Dia terpilih secara aklamasi pada Kongres XVI GP Anzor 2024 yang digelar di atas Kapal Pelni KM Kelud pada Jumat, 2 Februari 2024. Addin menggantikan Yaqut Cholil Qoumas alias Gus Yaqut sebagai Ketua Umum GP Anzor.

Kepemimpinan Addin Jauharudin

Addin merupakan kader GP Anzor kelahiran Cirebon, Jawa Barat. Dia juga merupakan Bendahara Umum PP GP Anzor 2016-2021, di masa kepemimpinan Yaqut. Selain itu, Addin juga pernah menjabat sebagai Sekretaris Jenderal Dewan Pengurus Pusat (DPP) Komite Nasional Pemuda Indonesia (KNPI).

Agenda Besar Perjuangan Nahdlatul Ulama

“Kepemimpinan kami ke depan bakal membawa Anzor menjadi penggerak agenda besar perjuangan Nahdlatul Ulama,” kata Addin. Sebelum kongres bergulir, dalam tradisi organisasi terdapat forum pra-kongres yang diikuti oleh Pimpinan Cabang dan Pimpinan Wilayah GP Anzor dari seluruh Indonesia. Zona I digelar di Batam, Zona II di Surabaya, dan Zona III di Makassar.

Mengutip Statemen Penting

Dalam sambutan pembukaan Kongres GP Anzor di Pelabuhan Tanjung Priok, Jakarta Utara, pada Jumat pagi, Yaqut sudah mengatakan ia akan diganti Addin. Koleganya itu terpilih dalam pertemuan pra-kongres. Sebelumnya, Addin juga pernah diamanahi sebagai salah satu Ketua PB PMII 2008-2010.

Menjadikan Artikel Lebih Terpercaya

Dengan terpilihnya Addin Jauharudin sebagai Ketua Umum GP Anzor, ini menunjukkan sebuah transisi kepemimpinan yang positif. Hal ini juga membuktikan bahwa organisasi kepemudaan masih menjadi ruang penting untuk berkembang dan memberikan kontribusi yang positif bagi masyarakat. Serta menunjukkan bahwa GP Anzor siap menjadi penggerak agenda besar perjuangan Nahdlatul

Ulama.

## Ringkasan

Addin Jauharudin telah ditetapkan sebagai Ketua Umum GP Ansor periode 2024-2029. Dia menggantikan Yaqut Cholil Qoumas yang menjabat sejak 2016. Sebagai kader GP Ansor dan PMII, Addin berencana menggerakkan agenda besar perjuangan Nahdlatul Ulama. Pra-Kongres dihadiri oleh Pimpinan Cabang dan Wilayah GP Ansor dari seluruh Indonesia. Apa pendapat Anda tentang kepemimpinan baru Addin? Seperti apa visi and misinya untuk GP Ansor? Bagikan pendapat Anda di kolom komentar di bawah.

Apakah Anda berpikir masa depan GP Ansor akan lebih baik di bawah kepemimpinan baru Addin? Bagikan pendapat Anda di kolom komentar di bawah.

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#)

default watermark